



Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Dr. Wolfgang Heubisch
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Thomas Ranft

FREIHEITSRECHTE
TRANSPARENZ
BÜRGERBETEILIGUNG

STADTRATS
FRAKTION
MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Schriftliche Anfrage

04.02.2015

Hygiene- und Pflegemängel im Krankenhaus Bogenhausen - Was wird unternommen?

Beschwerden Münchner Bürger über mangelhafte Zustände in den Bereichen Pflege und Reinigung im Städtischen Krankenhaus Bogenhausen erreichten uns in den letzten Wochen. Hierbei wurde uns der Eindruck vermittelt, dass die Leitung des Krankenhauses sich wenig oder gar nicht um diese Defizite kümmert und Patienten auf die Hilfe der eigenen Familie angewiesen sind, um nicht hilflos zu sein.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie uns bekannt wurde, werden Patienten, die für Untersuchungen innerhalb des Krankenhauses transportiert werden müssen, oftmals über mehrere Stunden in Gängen oder anderen Wartebereichen „abgestellt“: Sind diese Zustände dem Krankenhaus oder der Klinikum München GmbH bekannt?
2. Wie sieht aktuell die Pflegesituation im Krankenhaus Bogenhaus aus? Sind seit 01.01.2014 Stellen im Pflegebereich gekürzt worden? Wie viele Stellen sind derzeit unbesetzt
3. Wir wurden auch auf mangelnde Hygiene durch schlechte Reinigungsleistungen hingewiesen. Vor allem soll es niemanden gegeben haben, der sich verantwortlich fühlt und die Missstände aufnimmt: Wie zufrieden ist die Verwaltungsleitung des Krankenhauses Bogenhausen mit dem externen Reinigungsdienst? An wen können sich ein Patienten bzw. seine Angehörigen wenden, wenn ihnen Missstände bei der Reinigung auffallen?

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Stadtrat